

Übung Vegetationsbrandbekämpfung

Gemeindewehrleiter Sven Peters lud seine Kameradinnen und Kameraden im September zur Ausbildung und Übung Vegetationsbrandbekämpfung ein. Die theoretische und praktische Ausbildung leitete Kreisausbilder René Fischer, welche nur für die Feuerwehren der Gemeinde Trossin angedacht war.

Die Feuerwehren der Gemeinde Trossin trafen sich am Freitag, den 21. September 2024 ab 17.00 Uhr im Schulungsraum der Freiwilligen Feuerwehr Trossin. Die theoretische Ausbildung und Auffrischung zur Vegetationsbrandbekämpfung war das Ziel. Am Samstag, den 22. September startete die Ausbildung ab 9.00 Uhr in Trossin mit dem Thema Kampfmittelbelastung und einer kleinen Wiederholung, bis es zur praktischen Brandbekämpfung ging. Hierfür wurden auf einem abgeernteten Feld am Ortsausgang von Trossin verschiedene Brandszenarien und entsprechende Löschtechniken ausprobiert. Die Nutzung und der Einsatz von der Feuerwehrtechnik aus der Gemeinde Trossin stand hier im Vordergrund. Die zwei Gruppen nutzen die zwei Tanklöschfahrzeuge (TLF 3000) aus Falkenberg und Trossin, das Löschfahrzeug (LF 10) aus Roitzsch, das Tragkraftspritzenfahrzeug-Wasser (TSF-W) aus Trossin sowie den Mannschaftstransportwagen (MTW) aus Dahlenberg für die Ausbildung. Die gezielt entfachten Flammen konnten realitätsnah von den Kameradinnen und Kameraden gelöscht werden. Der Lern- und Ausbildungseffekt war für alle beteiligten Einsatzkräfte hoch und die Fahrzeuge sowie verschiedenste Ausrüstung (Löschrucksack, D-Hohlstrahlrohr, Feuerpatsche u.a.) kamen zum Einsatz. Die Ausbildung endete 16.00 Uhr mit den vom Kreisausbilder René Fischer überreichten Lehrgangsnachweisen.

Ein großes Dankeschön geht an Kreisausbilder René Fischer und an die Gut Trossin Verwaltungsgesellschaft mbH für die zur Verfügung gestellte Feldfläche und die Strohquader, welche als Brandgut verwendet wurden.



